

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Groupe de Travail de la Société Civile suspend sa participation au Comité Consultatif et de Suivi du DDRR pour protester contre la violation constante de l'accord de principe du DDRR par les groupes armés bénéficiaires de ce programme et les tâtonnements constatés au lancement de ce comité le mercredi 12 octobre 2016 à la Présidence.

Nous souhaitons qu'une rencontre préalable avec toutes les Forces Vives de la Nation avec la présence effective de tous les groupes armés se tiennent avant la reprise des activités dudit comité.

Si cela n'est pas observé, nous maintiendrons la suspension de notre participation et aviserons.

Par la même occasion, le Groupe de Travail de la Société Civile recommande au groupes armés signataires ou non de l'accord de principe du DDRR de cesser toutes les exactions sur la population et de se conformer aux termes de cet accord. La souffrance du peuple n'a que trop durer et doit cesser maintenant et sans conditions.

Fait à Bangui, le 16 octobre 2016



Le Coordonateur, Porte Parole

Gervais LAKOSSO